

# El IAM destina 70.000 euros para la mejora de empleo de universitarias

El objetivo del programa es facilitar la incorporación al mercado laboral de las mujeres

EFE / GRANADA | ACTUALIZADO 17.06.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

El Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) ha concedido 70.000 euros a la Universidad de Granada para la convocatoria de subvenciones 2009 del programa Universem, que tiene como objetivo la búsqueda y mejora de empleo de las mujeres universitarias que van a iniciar su trayectoria laboral.

Este programa, que se desarrolla a través de nueve universidades públicas incorpora actuaciones formativas y prácticas para reforzar la capacitación de las universitarias y facilitar su acceso al mercado laboral.

La finalidad de esta iniciativa es ofrecer un itinerario integrado de inserción que incluye las opciones para acceder y mantenerse en el empleo en función de los intereses, demandas y perfiles formativos de las universitarias.

0 comentarios 0 votos    

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



## FIESTAS DEL CORPUS 2009 Toda la información del Corpus de Granada 2009

GALERÍA GRÁFICA



### Firmeza y torería : 'El Yiyo'

Jesús Fernández "Yiyo", de rosa y plata, fué el gran triunfador de la tarde, sorprendiendo por su firmeza y buen hacer.

GALERÍA GRÁFICA



### Inauguración del Forum de Negocios

El edificio, ubicado en el nuevo centro financiero y cultural de la ciudad, se estrena con un millar de trabajadores

GALERÍA GRÁFICA



### El último tramo de la autovía a la costa ha sido el más caro de España

El último tramo de la A-44 que une la capital con la costa granadina fué inaugurado por el ministro de Fomento, José Blanco, tras once años del comienzo de las obras.

GALERÍA GRÁFICA



### Los Reyes inauguran el Centro Cultural CajaGranada

Don Juan Carlos y Doña Sofía estuvieron acompañados del presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, y la ministra de Sanidad, Trinidad Jiménez.